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РЕФЕРАТ 

Объём работы: 80 страниц, 63 использованных источника. 

Ключевые слова: КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА, 

ГЛОБАЛЬНЫЕ УПРАВЛЕНИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, 

ЭКОНОМИКА, ПОЯС И ПУТЬ,БЕЗОПАСНОСТЬ, СООБЩЕСТВО ЕДИНОЙ 

СУДЬБЫ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА. 

Объект исследования:КНР в системе глобального управления на 

современном этапе. 

Предмет исследования: нормативные правовые акты, научные 

исследования и правоприменительная практика по теме исследования. 

Цель работы: комплексное изучение роли КНР в глобальные управления в 

21в. 

Методология исследования: общенаучные методы (диалектический, 

исторический, анализ и другие) и специальные юридические методы 

(сравнительно-правовой, формально-юридический и другие). 

Научная новизна исследования: в магистерской диссертаций предпринята 

попытка выявить и проанализировать глобальные управления, в частности, 

рассмотрены источники, историография и методология исследования системы 

глобального управления китайских вариантов в 21в ; изучены концептуальные 

основы строй глобального управления; определены основные направления 

взаимодействия между Глобальными управлениями и КНР . 

Проведенный анализ формы развития глобальных управлений китайских 

вариантов, основанный на теоретических исследованиях, анализе фактического 

материала, может быть применен и использован при дальнейших научных 

изысканиях в рамках указанной темы. 

Диссертация является самостоятельно выполненным исследованием. 
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РЭФЕРАТ 

Scope of work: 80 pages, 63 sources used. 

Keywords: CHINA'S NATIONAL REPUBLIC, GLOBAL GOVERNANCE, 

INTERNATIONAL RELATIONS, ECONOMY, BENEFITS AND ROUTES, 

SECURITY, UNITED HUMAN GOALS. 

Subject of the study: The PRC in the system of global governance in the current 

phase. 

Subject of the study: normative legal acts, academic research and law 

enforcement practice on the subject of the study. 

Purpose of the work: a comprehensive study of the role of the PRC in global 

governance in the 21st century. 

Research methodology: general scientific methods (dialectical, historical, 

analytical and others) and special legal methods (comparative law, formal law and 

others). 

Scientific novelty of research: in the master's thesis tried to identify and analyze 

global governance, in particular, as the sources, historiography and methodology of 

the study of the system of global governance of Chinese options in the 21 c ; studied 

the conceptual foundations of the structure of global governance; identified the main 

directions of interaction between global governance and the PRC. 

Conducted analysis of the development form of global governance of Chinese 

variants, based on theoretical research, analysis of factual material, can be applied 

and used in further scientific research within the framework of the mentioned topic. 

The dissertation is an independently conducted research work. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


